



Tiraditos

SE ACABÓ EL “AMERICAN DREAM”

• A Al presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, se le complica cada día la estrategia de combatir la migración ilegal, pues ahora diversos sectores reconocen abiertamente que la falta de mano de obra está empezando a afectarlos, además de que su popularidad está cayendo por la brutalidad policíaca en contra de los manifestantes y si fuera poco, el deceso de un mexicano en las instalaciones del Centro de Control de Inmigración y Aduanas (ICE) en Stewart, Georgia. Por si todo eso fuera poco, el gobernador de Florida, **Robert de Santis**, declaró que los ciudadanos pueden atropellar con sus vehículos a los manifestantes. Además, el gobernador de Texas **Greg Abbot** ordenó el despliegue de cinco mil elementos de la Guardia Nacional en ciudades como San Antonio y Houston para ir a la casa de migrantes. El “american dream” ha quedado en el pasado y hoy se vive una verdadera pesadilla.

LA GIRA DEL AGRADECIMIENTO

• La ministra electa de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), **Lenia Batres Guadarrama**, anunció la realización de una gira nacional para agradecer a los ciudadanos por haber votado en su favor y mantenerla en el máximo tribunal del país. Es una errada decisión porque lo único que hará es politizar la justicia en nuestro país y les dará la razón a todos y cada uno de los detractores de la 4T en todas y cada una de sus acusaciones contra el proceso que se ha realizado para renovar al Poder Judicial. Alguien tendría que advertirle



de esta medida tan fuera de lugar y que lejos de beneficiar perjudica a todo un proceso, aunque es muy probable que la autodenominada “Ministra del Pueblo” haga caso, sobre todo ahora que tiene el lugar asegurado y tendrá posiciones importantes al interior del máximo tribunal de justicia del país.

TABASCO Y LOS VÍNCULOS DE POLÍTICOS CON LA DELINCUENCIA

- La violencia y ejecuciones que se presentaron en Tabasco durante el primer semestre del año sólo se entiende por la colusión de políticos con el crimen organizado. Y lo anterior lo reveló la Fiscalía General de la República, con la detención de **Mario Hiram Llergo**, líder del Partido del Trabajo en el municipio de Teapa y excandidato a gobernador, por el delito de delincuencia organizada. A la gente pudiera parecerle menor el arresto, pero habría que echarle un ojo a lo que se menciona en la entidad del sureste mexicano, pues mencionan que Hiram Llergo es cuñado de **Alma Espadas**, ex alcaldesa de Teapa, su hermano es actual titular de la Unidad del Sistema para la Carrera de las Maestras y Maestros de la SEP y lo señalan como uno de los hombres más cercanos a **Adán Augusto López**, coordinador de los senadores de Morena. Pero todo eso se menciona por allá.